一気に3―0になりました。続く4合の流れをつかみ、セットカウントはがらも、アルゼンチン代表チームが試試合は一進一退の攻防を繰り広げな し、市内にとどまらず、アルゼンチンを摩川内市チャンネルでライブ配信きませんでしたが、YouTubeの一段が会場に入って観戦することはである。 トマッチは終了となりました。レーで、25―23でセットを取り、テスセットの流れを断ち切る勢いのあるプ 聴し、盛り上がりを見せました。 の約1万人の方々がテストマッチを視やベネズエラ・コロンビアなど全世界 セット目はベネズエラ代表チ 白熱のテストマッチ チ。緊張感、そして闘争心溢れ、最終調整として行われたテスし、本戦に向けた本格的な練習 トマッチが行われました。 東京オリンピック本戦を ムが前 タエル・カラスコ・アングロラ代表キャプテンのホセ・マう」と答えました。 ベネズエ 本番はいい結果が出ると思 本番はいい結果が出ると思 はいい にない は しん いい に しん いい と に ま に いい と に と に いい と に に いい と に せっていてアルゼンチットを に応じていました。 学顔で肩を組み合い、写真撮 影に応じていました。 デストマッチ後のインタ がユーにおいてアルゼンチッチを終えた選手 選手は、「この2カ月間ブラ 代表チームなどとも練習 テストマッチ結果 ベネズエラ

23

22

14

2021.09.10 広報 薩摩川内 10

25

25

25

ベネズエラ代表チ モア団長は、 間の事

を取りたい」と感謝の言葉を述べ ムのル

の言葉を述べました。 日分の家のように感じている」と感謝 おもてなしを受け、 セコ主将は「心のこもっ 川添議長、 充実した合宿

オリンピック結果 (7月2日〜

ライオンズクラブの方々らは、 の成果を発揮して勝ち進んでほしいと 載された横断幕や国旗の手旗を持って の幸運を祈っています。 しこライオンズクラブの方々は、 実際にお見送りに参加した川 います」とスペイン語で記 新田神社のお守り(勝 私たちはあな 「あなた 合宿

ルゼンチン(Sロシア **ルゼンチン**(Sロシア VS ブランス VS アメリカア VS アメリカア

寄せられた国旗 の激励の言葉が呈した市民から

、ネズエラ

VS VS VS VS VS イカポーラン ア ン

銅メダルおめでとう! ベネズエラ 感動をありがとう!

アルゼンチン



男子バレーボールアルゼンチン代表チーム 監督 マルセロ メンデスさん

薩摩川内市の皆さん、こんにちは。

2019年のワールドカップの時と同様に、東京オリンピック 2020 事前キャンプを受け入れいただき、ありがとうございました。 皆さんのお力による準備のおかげで、私たちが必要としてい

幸運にもオリンピックという晴れの舞台で銅メダルを

それと同時に、皆さんに対して一生忘れることのできない感 謝の気持ちが込み上げてきました。

今後もさまざまな形で、今回のこの期間に得た友好関係を続 けていけたらと願ってやみません。

まず始めに、薩摩川内市全ての皆さんに対し、感謝の気持ち をお伝えしたいです。東京オリンピック事前キャンプに対し、 皆さんからの最強のサポートをいただきました。私個人の見解 ではありますが、ここでの合宿によって安心してトレーニング に専念できたことで、チームの形が作られたと信じております。 私たちの滞在中に、携わってくださったすべてのスタッフの方々 育てていきたいと願っております。

本当にありがとうございました。

東京オリンピック 2020 の事前キャンプに対し、通訳として携 わることができたことをうれしく思いながらも、コロナパンデ たことは非常に残念に感じておりました。しかしながらも、今 回のキャンプを通し、今後バレーボールだけでなく、多方面で の交流の可能性が見い出せたと思っています。